



Portrait de CHAPU.

Chapu et son Oeuvre



'EST à Orléans que le souvenir de Jeanne d'Arc est le plus vivace. Chaque année, on célèbre au mois de mai l'anniversaire de la délivrance de la ville par cette idéale jeune fille.

Des discours y sont prononcés, dont plusieurs sont des chefs-d'oeuvre d'éloquence. Souvent aussi les artistes peintres et sculpteurs sont de la partie et produisent des oeuvres de maître. J'avais ces jours derniers, sous les yeux la gravure représentant la magnifique statue que Chapu a faite de la Pucelle, de la petite paysanne de Domremy